
Сельский труженик 20 января 2018 года, №4 (9.903)визит2 

Д.И. Азаров: Мы имеем
исторический шанс возродить село

Через 5-6 лет выйдут на мак-
симальную мощность –  выпуск 
2 млн. шт. молоди стерляди и 3,6 
млн штук личинки щуки в год.

Глава региона осмотрел весь 
цикл производства и дал по-
ручение министру сельского 
хозяйства А.П. Попову поднять 
вопрос по поводу проверки точек 
сбыта выловленной краснокниж-
ной рыбы и продажи незаконных 
средств лова.

Руководство завода и началь-
ник Средне-Волжского филиала 
ФГБУ «Главрыбвод» Т.Т. Зу-
баиров обратились к врио гу-
бернатора с просьбой помочь в 
строительстве дороги с твердым 
покрытием к заводу «Возрожде-
ние». Дмитрий Игоревич пору-
чил муниципалитету подготовить 
заявку для включения строитель-
ства дороги в региональную про-
грамму «Устойчивое развитие 
сельских территорий».

ОсОбый ИнТерес —
к лАбОрАТОрИИ
бИОТехнОлОгИй

Следующим пунктом ви-
зита стал старейший в губер-
н и и  с а м а р с к и й  н а у ч н о -
исследовательский институт 
сельского хозяйства им. н.М. 
Тулайкова, который в этом 
году отметит свой 115-летний 
юбилей.

Особый интерес здесь вы-
звала лаборатория биотехно-
логий. Заместитель директора 
Самарского НИИСХ по научной 
работе А.В. Милехин в самом 
«сердце» лаборатории –  све-
товой комнате – показал, как 
выращивают безвирусный по-
садочный материал картофеля, 
декоративных и плодовых рас-
тений, продемонстрировал, 
как происходит разделение 
безвирусных растений на сег-
менты в стерильных условиях, 
а затем  рассказал о новой уста-
новке, на которой сотрудники 
лаборатории получают до 150  
безвирусных мини-клубней от 
одного растения картофеля в 
год без высадки в грунт.

Дмитрий Игоревич внима-
тельно рассмотрел образцы 
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 В самом "сердце" лаборатории — световой комнате.

 глава региона осматривает мини-клубни картофеля
селекции самарского нИИсх.

четырех представленных об-
разцов сортов картофеля, три 
из которых – селекции Самар-

– Мы знаем, какое значение 
сельскому хозяйству уделяет 
Президент РФ В.В. Путин. Даже 
по сравнению с прошлым 2017 
годом объем господдержки 
был увеличен на 8 процентов –  
20 млрд рублей! Россия вновь 
завоевывает рынки, становясь 
одним из главных экспортеров 
зерна в мире, и доходы от реа-
лизации сельскохозяйственной 
продукции превышают доходы 
от продажи вооружений. В 
сельском хозяйстве Самарской 
области есть определенные 
успехи. Есть они и в Безенчук-
ском районе – урожайность 
картофеля свыше 350 ц/га 
самая высокая в губернии. При 
этом мы должны трезво оце-
нивать ситуацию, связанную 
с финансовым результатом. 
Зерна произвели больше, в 
итоге получили снижение про-
дажной стоимости. Это ста-
ло проблемой для отрасли в 
целом – дисбаланс структуры 
производства. Потребление, 
которое могло бы быть на тер-
ритории Безенчукского района 
(на комбикормовом заводе и 
на птицефабрике), не осущест-
вляется. Поэтому мы должны 
думать о развитии переработ-
ки, о создании необходимых 
мощностей по хранению зерна. 
Без этого рассчитывать, что 
ударный труд сельчан и их бла-
госостояние будут расти – мы 
не вправе. Это работа не одного 
года. Существующие проблемы 
заставляют нас возвращаться 
к пересмотру подходов на 
региональном уровне и кор-
ректировке государственной 
региональной программы.

В конце января в сельскохо-
зяйственной академии глава 
региона планирует собрать 
глав муниципальных районов, 
руководителей представитель-
ных органов, предпринимате-
лей, которые трудятся в сфере 
производства и переработки 
сельскохозяйственной продук-
ции на областное совещание 
по развитию сельского хозяй-
ства на территории губернии. 
Дмитрий Игоревич предложил 
С.Н. Шевченко выступить с до-
кладом о проделанной работе 
института. В ходе совещания 
будет выработан единый под-
ход, внесены определенные 
изменения в программу, сде-
лан ориентир на переработку, 
хранение, животноводство, не 
забыв и про растениеводство.

Дмитрий Игоревич подчер-
кнул и важность развития по-
требкооперации. Достойными 
для подражания назвал опыт 
Белгородской и Липецкой об-
ластей.

Д.И. Азаров назвал наличие 
в Безенчукском районе Самар-
ского НИИСХ замечательной 
возможностью для внедрения 
самых передовых технологий и 
лучших сортов в первоочеред-
ном порядке.

ского НИИСХ (Галактика, Жи-
гулевский, Сириус). Институт 
налаживает коммерческие 
отношения с региональными 
сельхозтоваропроизводите-
лями, благодаря чему партия 
безвирусных мини-клубней  
скоро отправится под заказ в 
компанию ООО «МАГ».

Директор Самарского НИ-
ИСХ с.н. Шевченко поделился 
с врио губернатора планами по 
предстоящему ремонту корпу-
сов института.

Здесь же, в одном из кор-
пусов, расположена школа 
бокса олимпийского резерва 
«ринг» (филиалы работают 
не только в селах Безенчук-
ского района, но и в других 
муниципалитетах губернии), с 
воспитанниками которой Д.И. 

Азаров также познакомился.
Директор школы бокса А.А. 

Маменков показал, в каких 
условиях проходят тренировки  
800 учащихся школы, и вы-
разил уверенность, что через 
четыре года они смогут гор-
диться не только 78 мастерами 
спорта, но и олимпийскими 
чемпионами.

ВАжнО учИТыВАТь
МненИе жИТелей

Завершился визит врио гу-
бернатора встречей с жите-
лями Безенчукского района, 
руководителями учреждений, 
членами общественных орга-
низаций в ККЗ «Юбилейный». 
Безенчукский район хорошо 
знаком Д.И. Азарову, он бывал 
у нас и с рабочими визитами, 
и отдыхал на берегу Волги, 
поэтому считает наш район 
богатым своим историческим 
наследием и людьми, которые 
здесь живут и связывают свое 
будущее с малой родиной.

В определении стратегии раз-
вития района, а также в подго-
товке региональных программ 
Дмитрий Игоревич нацелил 
ориентироваться на мнение 
профессионалов, людей кото-
рые имеют научные знания, а 
также учитывать мнение людей, 
проживающих в конкретном 
районе, поселении. Врио гу-
бернатора назвал экономику 
района  диверсифицированной  
(развиваются те производства, 
что имеются в наличии, и есть 
возможность запуска новых 
производств, которые обеспечат 
рост и социальное развитие).

Цель —
ВОЗрОДИТь селО

Исходя из того, что аграрии 
на сегодняшний день имеют 
существенные меры поддерж-
ки государства, Дмитрий Иго-
ревич считает, что мы имеем 
серьезный исторический шанс 
возродить село:

 Д.И. Азаров отметил интересную конструкцию
самодельной боксерской "груши".


